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       Bremen, 30.08.2020 

 

Anfrage an die Senatorin für Klima, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau 

 

 

Wie ist der aktuelle Stand zur Errichtung eines betreuten Taubenschlags in Vegesack. 

Wir hatten diesbezüglich im September 2019 einen Antrag gestellt und bis jetzt ist 

noch nichts geschehen. Die Taubenpopulation hat sich mittlerweile noch stark erhöht. 

 

 

 

 

 

 

Ulrike Baltrusch-Rampf – Fraktionssprecherin der CDU im Beirat Vegesack 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


